

MZ - Bk - Zeit 6. 11. 1998.

Bürger werden zur Kasse gebeten

Für Sanierung der Lörzweiler Straße erhebt Nackenheim Gebühren vorab

NACKENHEIM. Der erste Bauabschnitt beim Ausbau der Lörzweiler Straße in Nackenheim ist so gut wie abgeschlossen: „In den nächsten Tagen wird die Straße für den Verkehr freigegeben“, sagte Ortsbürgermeister Bardo Kraus (CDU).

Die Sanierung der Landesstraße von der Mainzer Straße bis zum Ortsausgang in Richtung Lörzweiler kostet insgesamt etwa 850 000 Mark. Das Steilstück hinter dem Ortschild soll in einem zweiten Abschnitt realisiert werden. Einen Zeitplan hierfür gibt es noch nicht.

Neben der schlechten Fahrbahn war für die Nackenhei-

KOMPAKT

Nackenheimer Rat

■ Fenster streichen

Rund 6500 Mark kostet der Anstrich der Fenster im Kindergarten Frankenstraße.

■ Friedhofspflege

Friedhof wird von Firma für 40 000 Mark jährlich gepflegt. SPD wollte dies Gemeindearbeiter machen lassen.

■ Keine Veränderungen

Veränderungssperre für den Bereich des künftigen Bebauungsplan Gehren beschlossen.

mer immer der fehlende Bürgersteig ein Ärgernis: „Den haben wir jetzt endlich bauen können. Die Fußgänger können sich endlich sicher fühlen, wenn sie die Straße entlang gehen“, freute sich Kraus. Der Bürgersteig kostete rund 400 000 Mark, die von den Anwohnern anteilig bezahlt werden müssen. Da noch einige Grundstücke erworben werden müssen, wird die Endabrechnung für den Ausbau noch einige Zeit auf sich warten lassen. Der Gemeinderat hat daher in seiner jüngsten Sitzung einstimmig beschlossen, den Beitrag der Anwohner als Vorausleistung zu erheben. (bar)